

Jahresbericht der Narrengilde Rißtal- Gurra e. V. 2009

KLAUA-HORA-KNURRA – d'RIßTAL GURRA so begrüßte der 1. Vorstand Hans-Georg Glowotz die Mitglieder zur traditionellen Jahreshauptversammlung am 11.11 um 20 Uhr im Feuerwehrhaus Warthausen. In seinem Bericht blickte er auf eine erfolgreiche Fasnetssaison 2009 zurück. In 6 ½ Wochen nahmen die Gurren an 19 Umzügen in der Region teil, da waren sie doch fleißig unterwegs. Ein Highlight der Saison war wieder das alt bewährte Narrenbaumstellen bei Nacht, das wie jedes Jahr auf dem Dorfplatz stattfindet. Natürlich durften unsere 3 Täuflinge auch nicht fehlen. Getauft wurden an unserem Gurra- Galgen zum einen Anita Ziegler mit dem Namen "Gurra Hex", Kristin Weggenmann mit dem Namen "grünes Stöckchen", Thomas Stark mit dem Namen "taktvoller Verschwender" und zum einen Sandra Weggenmann mit dem Namen "festliches Strähnchen".

Im Anschluss verlas unsere Schriftführerin Tanja Breitruck das die Vorstandschaft vom 11.11.08 bis 11.11.09 8 Sitzungen abhielt. Die Mitgliederzahl mit 129 Aktive, 181 Passive und 68 Kinder stieg im Gegensatz zum vergangenem Jahr nicht. Die Mitgliederzahl liegt bis zum 11.11.09 bei insgesamt 378 Mitgliedern.

Der Jugendwart Sandra Gnandt berichtete über den Kindertag am 27.06, der zu unserem Maskenschnitzer nach Ravensburg führte. Die Kinder konnten zusehen wie eine Maske entsteht und konnten es dann selbst auch ausprobieren.

Nach dem Kassenbericht von unserem Schatzmeister Markus Haid erfolgte der Kassenprüfbericht der von Joe Gretzinger und Armin Roth durchgeführt wurde. Joe Gretzinger bestätigte das die Kassenprüfung wieder tadellos geführt wurde. Unser Gurrameister Wolfgang Härle stellte die Umzugsbeteiligung dar und konnte trotz schlechter Busauslastung doch Bernd Amendinger, Claudia Brand und Frederick Gantert für die Teilnahme an fast allen Narrensprüngen würdigen. Die Vorstandschaft wurde persönlich von unserem Bürgermeister Cai- Ullrich Fark entlastet. Bei den anschließenden Wahlen wurden folgende Vorstandsmitglieder für weitere 2 Jahre gewählt:

2. Vorstand
Schriftführerin
Pressewart
Gurrawart
Maskenwart
Florian Gerlach
Tanja Breitruck
Bernd Amendinger
Jürgen Breitruck

Im Anschluss der Wahlen gab der 1. Vorstand die Teilnahme am Warthauser Weihnachtsmarkt vom 4.12 bis 6.12 und die Narrensprünge für 2010 bekannt. Natürlich wurden noch von Bürgermeister Cai- Ullrich Fark die 3 Täuflinge für die Narrentaufe 2010 gezogen, diese sind Tanja Glowotz, Elke Seitz und Vera Franke. Als Ersatz sind Sonja Stagl, Daniela Boscher und Gerold Schrack gezogen worden. Man kann also gespannt und erwartungsfroh in die fünfte Jahreszeit blicken. Auf eine tolle Fasnetssaison 2010 freut sich jetzt schon die Narrengilde Rißtal - Gurra e. V.